



PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

A nuestro proyecto le hemos llamado Dylan's y consiste en un restaurante con una temática de espectáculos basada en los años 70 y 80 a través de la cual pretendemos ofrecer un servicio de comidas de carácter americano, ya que la mayor parte de espectáculos y artistas a los que vamos a hacer referencia pertenecen a esta zona. Además ofreceremos servicios de ocio con shows y actuaciones de cantantes que realicen tributos a artistas de esta época, las cuales serán en directo.